
Riesgo de que baje calificación crediticia de Pemex: Barclays

DE LA REDACCIÓN

La institución financiera británica Barclays alertó que hay un riesgo latente de que las tres calificadoras más reconocidas a escala mundial recorten la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) en el segundo semestre de este año.

En un reporte, Barclays atribuye el posible cambio en las calificaciones de Fitch, Moody's y Standard and Poor's al deterioro de los fundamentos de la petrolera, debido a la cantidad de impuestos que paga. También cita su decepcionante producción y el incremento en la financiación de la deuda para desplegar inversiones de capital.

“Creemos que Fitch recortará la

nota de Pemex hasta en dos escalones, debido a los recientes cambios en su metodología. Si esto ocurre, podría contar con sólo un escalón más arriba por parte de las otras dos calificadoras”, apuntó Barclays en el reporte.

Menciona que para las calificadoras persisten dudas en torno de cómo se llevará a cabo el rescate de la empresa productiva del Estado.

“Creemos que la nueva administración aún tiene que informar cómo pretende ‘salvar’ a Pemex y, en la ausencia de una revisión integral de su régimen fiscal, la compañía continuará dependiendo en gran medida de los mercados de capital (deuda), lo que probablemente llevará a un mayor deterioro de sus fundamentales a mediano plazo”.